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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ao decimo quarto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três , 

com início às dez horas e dois minutos, realizou-se a reunião extraordinária 

de forma presencial nas dependências da APAE, Rua Alberto de Oliveira, 55, 

Jardim Cruz Alta, Várzea Paulista: Pauta:  “Apresentação do Plano 

Municipal de Assistência Social de dois mil e vinte e quatro”.; presentes a 

reunião os conselheiros (as) Daniele Clarita Simoni, Simone de Katia Lopes,  

Rute de Paula Ramos, Michela Fonseca da Silva, Maristela Silva, Luciane de 

Campos Uekubo, Luciano Pereira de Souza e a presidente do CMAS Vanessa 

de Oliveira Albuquerque.; A presidente Vanessa agradeceu a presença de 

todos os conselheiros e perguntou aos conselheiros presentes se havia algum 

informe.; A conselheira Simone informou que a APAE está com o natal 

solidário apaenoele com primeiro prêmio no valor de três mil, segundo e 

terceiro no valor de um mil e o quarto e quinto prêmio com valor de 

quinhentos reais será pela loteria federal valor é de dez reais e quem quiser 

eu tenho talão para entregar.; A presidente Vanessa disse: -“na ultima 

reunião tivemos a apresentação do projeto da Guardinha e da APAE, o fato é 

que até o momento não foi enviado o valor destinado a guardinha, e para 

evitar qualquer tipo de contratempo futuro, nos próximos vamos aguardar o 

valor entrar na conta para depois o conselho apreciar e aprovar o plano de 

trabalha da entidade.  Outro informe importante é a composição da comissão 

do voltada para medida sócio educativa que são realizadas no CREAS e vamos 

precisar de dois conselheiros do cmas para fazer parte e poder assim 

desenvolver um trabalho conjunto e intersetorial precisamos indicar dois 

conselheiros sendo um do governo e um da sociedade civil.”; Foi indicado o 

conselheiro Paulo Sergio Versuri para compor a comissão como conselheiro da 

sociedade civil e a conselheira presidente Vanessa de Oliveira Albuquerque 

como governo, para fazer parte da comissão mse.;  A presidente Vanessa 

dando sequencia a reunião informou que o pmas – plano municipal de 

assistência social será apresentado pela conselheira Daniele e sem a 

apresentação e apreciação desse plano o município não está apto a receber 

recurso do estado.; A conselheira Daniele iniciou a apresentação do plano 

dizendo: -“o plano pmas é um sistema do governo do estado organizado em 

vários blocos com esse preenchimento de dados que o município recebe 

recursos ao município. O primeiro tópico é o preenchimento socio território 

onde completamos com os dados do ibge. Após a pandemia a busca por 

emprego e alimento se tornaram a prioridade em nosso município. A execução 



 

 
Avenida Eduardo de Castro, nº 655, Vila São José, Várzea Paulista/SP  -  fone (11) 4595-4008 
      e-mail cmas.varzeapaulista@gmail.com 

se divida em direta e indireta. Na proteção básica temos o serviço par idoso 

que entre do ccpi, o estado envia valor anual voltado especificamente no total 

de cinquenta e oito mil oitocentos e cinco reais para pagar as oficinas, reforma 

que custeia, porém não engloba o rh que é custeado pelo valor que é destinado 

pelo tesouro. Vem agora os cras onde temos os serviços de fortalecimento e 

convivência de vinculo e são divididos por faixa etária que engloba seis anos, 

quinze anos e de quinze a dezessete anos, temos o paif e psb no domicilio que 

foi implantado este ano e criado o fluxo para atender deficiente e idoso 

acamado em casa, foi realizado capacitação para a equipe. Na proteção 

especial temos o creas a medida sócio educativa, o paef, a abordagem social a 

pessoas em situação de rua e o atendimento a domicilio a idosos, deficientes 

acamados. Mesmo não sendo recurso do Estado, temos que prestar todas estas 

informações bem detalhadas. Na execução direta hoje temos três serviços que 

acontecem na cidade o SOS que atende a execução como recurso 

extraordinário emergencial na época dos dias baixa temperatura que tivemos, 

isso facilita muito a execução do serviço abrigo emergencial.  O Sitio Agar e a 

APAE recebemos valor por ano que é complementado contrato por valores que 

recebemos Federal, Estado e Tesouro que complementa e completa o valor 

anual. Previsão orçamentária para o ano que vem é de aproximadamente 

dezessete milhões e precisa ser apresentado na câmara municipal e ser 

apreciado e aprovado pelos vereadores. O planejamento precisa ser apreciado 

pelo conselho para conhecimento e aprovação e enviado a DRADs Campinas 

com todos os dados.; A conselheira Simone comentou que parece muito o valor 

enviado para a entidade, mas não é bem assim, queremos ter a equipe bem 

maior para poder prestar serviço cada vez melhor o custo é muito alto e 

quando chega na prestação de contas tudo precisa ser bem preciso e bem 

detalhado.;  A Presidente Vanessa perguntou ao conselheiros se ficou alguma 

duvida referente a apresentação do pmas?; Como nenhum conselheiro se 

manifestou vamos a votação Daniele, Simone, Rute, Michela, Maristela, 

Luciane e Luciano que por unanimidade aprovaram a apresentação do 

PMAS.; Não havendo mais nada a tratar a presidente Vanessa agradeceu a 

todos pela presença e desejou um feliz natal e um prospero ano noto a todos e 

a todas as famílias dos conselheiros e deu-se por encerrada a reunião as onze 

horas e cinco minutos e se achada de acordo por mim, Wagma Leite, que lavrei 

a presente ata, e pela presidente do conselho que esteve presente e os demais 

conselheiros nesta reunião. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx        

 


